
     ラヂオきしわだ番組審議委員会 第 73回議事録 

 

開催日時   令和 6年 10月 11日     13時から 14時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥  原 宗久  芦田 有香   

       小西 定代  烏野 治孝  中川 孝  

          

ご欠席委員    谷口 敏信  青山 織衣      

                            

放送局長   山田 剛   事務局  北野 忠夫                                                                                                                

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

   山田局長から、9月終了番組が有ったので「音楽の世界」が増えました。月曜日 23 

時からの「瀧本光静とおろかな仲間たち」と、土曜日 16時からの「世界に花を咲かせ

ま SHOW」と、日曜日 13時 30分からの「ハートフルトーク」が終わりました。以前

の審議委員会で再放送を増やした方が良いのではないかとの意見がありましたが、新

番組が始まった時に動かすのが難しくなるので当分の間は「音楽の世界」を流してい

ます。今のところ、年末までの新番組の予定はないと報告がある。 

    

2 審議番組 

  ①ゼロオンラヂオ 

    山田局長から、コンピューター関連の会社でソフトも含めて営業をしている。出演者

の方に名刺をもらったが、取締役会長とマネージャー兼漫才部の方とミキサーは漫才

部の女性が務めている。おしゃべりの番組です。名刺には電話番号がないので連絡を

するのが大変だった。個人情報の兼ね合いがあるのでしょうねと説明がある。 

    10月 9日(水）17時からの放送を聴いていただく。 

 審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・雑談追求番組と話していたがその通りだ。 

・会社の名前は堅いが、ゼロをオンにする面白い会社だ。 

・給料は自分で決めるそうだ。 

・番組よりも会社が面白い。 

・話題のテーマが、いろいろな話へと変わる。 

・間に曲を入れているので聴いていて疲れない。 

・話題がころころ変わって、元のテーマに戻らない。 

・普段聞いている番組と違うので面白く聴いている。 

・番組の冒頭で、会社の話をしても面白いのではないか？ 

・番組の紹介では、岸和田の事をテーマにするようになっていたが、今のところは 

 そうではない。 



・雑談でも良いが、番組の趣旨を話したほうが良いと思う。 

・M-1に出たようだがコンビ名はあるのか？ 

・コンビ名が分かれば応援もできるのに。 

 （プロになる意識はなく、挑戦することに意義があるようです） 

・本当に雑談ですね。でも楽しめるかも。 

・聴いていると会社の事を、もっと知りたくなった。 

 

② It's 翔 Time！ 

    山田局長から、パソナリティーの石橋さんはラヂオきしわだの理事長ですと紹介  

   説明がある。 

    10月 8日（火）19時からの放送を聴いていただく。 

審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・マイクが入っていなかったのか、パーソナリティーの声が聴き取り難かった。 

その前の回の放送を聴いた時は良かった。 

（Cスタジオでの初めての収録でした。パーソナリティーのカフが上がっていな 

 くて、アシスタント側のマイクで音を拾っていたようです） 

 ・曲数を減らして、トークを増やしたほうが良い。 

 ・曲の紹介は上手だ。 

 ・テーマにあった曲を楽しめる。 

 ・ゲストと話する時は面白いが一人の時は・・・・ゲストがいる時と同じよう話せ 

ばと思う。 

 ・10月 8日の放送はゲストというより相方のようだった。 

   （ゲストのアンさんとは以前に、二人で番組を持っていました。現在、アンさ 

    んは FM泉大津のメインパーソナリティーをされています） 

 ・一人の時は、話が堅いように思う。 

 ・カンカンの Cスタジオで収録するのなら、もう少し岸和田の話を入れて欲しい。 

 ・ご自身で機械操作も全部しているのですか？ 

   (サーバーシステムを入れているが使えるのは本人だけです。選曲するたびに 

   CDをかけ替える必要がないので楽にはなります） 

 ・一人でやっているので、大変さは分かる。 

 ・ゲストと対話することで、もっと活発になるのでは。 

    

3 ご意見他 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

    ・先日、1週間前の放送が流れていた。水曜日に火曜日の分が流れていた。 

  （再放送の設定を間違えていました。途中から変更しました） 

 ・毎回審議委員会では審議番組を聴いているが、事前にデーターで送られている分 

を聴いているので、審議委員会では聴く必要がないのでは？ 

（聴きづらい時間の番組もあり、データーを送っています。音楽の多い番組では 

 カットが多くなったりします） 

 ・次回から、審議委員会では審議番組を聴くのを省く事にします。 



（データーで送った放送分以外も、聴いて審議して下さるようにお願いします） 

（審議番組以外の番組でも気の付いたことがあれば、連絡をお願いします） 

 

   局からの連絡 

10月 12日と 13日は、山手のだんじり祭りがありますので特別番組を放送します 

  からお聴きください。 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

    前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告   

   する。 

 

  次回の第 74回番組審議委員会を、12月 13日（金）午後 1 時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


